



PAN urge a garantizar paz y poner fin a violencia en Acapulco



El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, urgió a los tres órdenes de gobierno a garantizar la paz y poner fin a la violencia en Acapulco, luego de la paralización del transporte público ante amenazas, extorsiones y agresiones del crimen organizado.

“En esta ocasión hacemos un llamado a los distintos órdenes de gobierno para que se garantice la paz y el derecho a la movilidad para que las y los acapulqueños, así como los turistas, puedan moverse libremente y sin temor”, remarcó.

El legislador sostuvo, sin embargo, que el problema de fondo no es la falta de transporte en Acapulco, sino que es un síntoma de los múltiples dificultades que enfrenta la ciudad y ante los que gobiernos de los distintos niveles se han visto rebasados.

En ese contexto, Romero lamentó y ofreció su solidaridad a quienes enfrentan nuevas situaciones adversas en el puerto guerrerense, tras las severas afectaciones por el paso del huracán Otis en octubre pasado.

“Este puerto, que recién se recupera del embate de Otis que sacudió como nunca antes a Acapulco, no ha terminado de salir de una y ahora nuevamente está viéndose afectado. Acapulco requiere del trabajo y la voluntad de todos los sectores de la sociedad”, puntualizó.

El coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro afirmó que la situación a causa de la escasez de transporte no solamente afecta a quienes buscan trasladarse de un punto a otro, sino también tiene efectos negativos en la educación, el comercio y los servicios.

<https://www.milenio.com/politica/pan-urge-garantizar-paz-violencia-acapulco>